

Stadtrat Marian Offman Stadträtin Dorothea Wiepcke Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

17.01.2018

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Arbeitsgruppe für Farbkonzepte an Neubauten

Unter der Federführung des Planungsreferats wird eine Arbeitsgruppe eingerichtet, in welcher Vertreter des Stadtrats und der Stadtverwaltung Farbkonzepte für Neubauten entwickeln. In dieser Arbeitsgruppe sind auch Vertreter der städtischen Wohnungsbaugesellschaften und der Architektenschaft geladen. Die Arbeitsgruppe kann objektbezogene Konzepte, aber auch bebauungsplanbezogene Farbkonzepte oder solche auf Anfrage von Baubewerbern entwerfen. Die Farbkonzepte verstehen sich als Angebote und nicht als behördliche Auflagen.

Begründung:

Anlässlich einer Besichtigung des Stadtrats mit der Verwaltung insbesondere von sozial geförderten Wohnungsbauten wurde zum Teil festgestellt, dass die Gestaltung der Fassaden – insbesondere auch unter farblichen Aspekten – verbesserungswürdig sein könnte.

Natürlich hat der Stadtrat den städtischen Wohnungsbaugesellschaften, beispielsweise bei dem Bau von Objekten im Rahmen des Konzeptes "Wohnen für Alle" ehrgeizige Kostenobergrenzen vorgelegt. Dennoch könnten Fassaden mit mutigem und innovativen Einsatz von Farben, unterschiedlichen Putzstrukturen und Balkonverkleidungen schöner und ansprechender gestaltet werden. Dieses ist nicht nur eine Frage von Kosten.

Marian Offman Stadtrat Dorothea Wiepcke Stadträtin

Heike Kainz Stadträtin